



Espacio para la Memoria
y los Derechos Humanos

Adolfo Agustín Ramírez Cordeiro

Adolfo nació un 21 de noviembre de 1942 en el departamento de Godoy Cruz, en Mendoza. Sus padres, Juan Agustín Ramírez y Zoraida Cordeiro, tuvieron dos hijos más. Juan Agustín y Héctor Eduardo, ambos nacidos en Río Cuarto, Córdoba. Él era el menor de sus hermanos.

Se casó con Olga Bustamante y tuvieron cuatro hijos. Adolfo militó en el peronismo. Al igual que sus hermanos, se unió a la Policía Bonaerense y trabajó en la Comisaría 10 de City Bell, en La Plata, donde se desempeñó hasta 1975. Según declaró su esposa, se fue “por un problema de trabajo”: Adolfo discutió y golpeó al entonces Comisario Sea. Fuera de la fuerza trabajó como pintor y también pasó por la empresa Techint.

El viernes 14 de enero de 1977 a las 14:00, cuando tenía 34 años, fue secuestrado en su casa en Gonnet, localidad cercana a La Plata. Estaba almorzando junto a su familia cuando irrumpieron en el domicilio y lo llevaron detenido. El día anterior habían secuestrado a su hermano, Héctor Eduardo - policía en actividad- de la puerta de la Subcomisaría en la que trabajaba.

Dos testigos y sobrevivientes que declararon en el Juicio por la Verdad, lademarco y Oslé, dijeron haberlos vistos en el centro clandestino de Arana y en la Comisaría 5 de La Plata. Es lo último que se sabe de Adolfo y su hermano.